

Perspectivas en Nutrición Humana



Escuela de Nutrición y Dietética de la
Universidad de Antioquia
Vol. 9 No. 1 Enero-Junio de 2007

Dora Nicolasa Gómez Cifuentes
Directora
Escuela de Nutrición y Dietética
Universidad de Antioquia

Ahora como ya es tradición en la revista *Perspectivas en Nutrición Humana*, llega a ustedes una selección especial de documentos que indican la tendencia en la investigación y en el avance del conocimiento en este campo disciplinar, todo ello gracias a la colaboración de investigadores y académicos de Colombia.

Y hablando de tradiciones, dejamos atrás otra que también nos ha caracterizado: la imagen cambiante pero siempre dinámica, con alto sentido de la estética que recuperaba obras de arte reconocidas o las de artistas que inician su carrera. Y es que hemos decidido cambiar la imagen externa, para resaltar el logotipo que posee la Revista desde aquel lejano año de 1999, cuando al fin entregamos a nuestros lectores, el producto de meses de trabajo que se cristalizaba en una serie que crecería con el tiempo y sería reconocida por la calidad de su contenido.

Los elementos compositivos de dicho logo representan el objeto de la publicación: La espiga de trigo, indiscutiblemente encarna en el ámbito mundial a los alimentos y por tanto, aquellos procesos que de allí se derivan, la alimentación y la nutrición. La mano, es un símbolo por excelencia de lo humano, la contraposición del pulgar es señalado por los científicos como un hito en el camino de la evolución, por ello no solo significa que estamos abordando la alimentación y nutrición humanas, sino que estamos poniendo todo nuestro ser humano, con la racionalidad que le es propia para producir y diseminar conocimiento. Finalmente, las líneas punteadas que parten de los dedos de las manos, como si fueran su prolongación, sugieren la intención de perspectiva, de proyección, de su apertura en los diversos campos del conocimiento.

Estos tres elementos en conjunto, en armonía unos con otros, deseamos se conviertan en una identificación de la intencionalidad de una publicación como la que venimos haciendo desde la Universidad de Antioquia: la difusión del conocimiento que en temas de alimentación y nutrición humana se produce no solo en Colombia, sino en diversos países del mundo, pues estamos convencidos que el conocimiento que no se comparte, la investigación que no se da a conocer, no cumple realmente su cometido. Solo con difusiones de esta naturaleza se logra argumentar y debatir en los temas que nos atañen, crear pensamiento crítico, consolidar la comunidad académica y crecer en el conocimiento para el mejoramiento de las acciones que en alimentación y nutrición se requieren.

Adicionalmente, el cambio también se refleja en la numeración, ajustada a estándares universales para modernizarla y mostrar la antigüedad de la Revista; por ello se asignó a esta entrega el volumen 9, a partir del cual se continuará la numeración con volumen y número.

Finalmente, es también noticia la apertura del portal de la Revista, el cual puede ser consultado en <http://revinut.udea.edu.co>, como un medio para ampliar su visibilidad y permitir una comunicación dinámica con sus autores, lectores, pares académicos y público especializado.

Bienvenidos, entonces, a un número más de la Revista. Los invitamos a seguir remitiendo sus producciones académicas en temas que hoy son controversia y que trazan el norte del conocimiento en nutrición humana.